

GUIA DE LIBROS

"PSICOBIOLOGIA EVOLUTIVA (HERENCIA, AMBIENTE, COMPORTAMIENTO). Selección de "Scientific American", con introducción de William T. Greenough. Editorial Fontanella. 161 páginas.

Reúne este libro una colección de interesantísimos trabajos publicados en la prestigiosa revista "Scientific American", que facilitan una visión de conjunto sobre la investigación en el campo de la Psicobiología evolutiva, un área en rápida expansión en la que los enfoques biológicos y psicológicos del comportamiento comienzan a confluir. Para apreciar plenamente los conceptos de la Psicología evolutiva es preciso estar informado del creciente acuerdo entre la investigación biológica de fenómenos tales como las aptitudes innatas, los periodos críticos y el desarrollo de las conductas complejas. La presente edición proporciona al interesado la comprensión de importantes relaciones entre el desarrollo biológico, dentro del criterio de la aplicación del método científico a la psicología. El libro tiene una adecuada y excelente presentación, ilustrada con numerosas fotos y gráficos experimentales.

Ricardo Mella: "BREVES APUNTES SOBRE LAS PASIONES HUMANAS". Tusquets Editor, "Acracia". 180 páginas.

Recoge este volumen varios escritos de Ricardo Mella (1861-1925), uno de los más importantes pensadores libertarios españoles, autor de una extensa y variada obra, cuyo planteamiento era: el hombre libre y dueño de sus destinos en todo tiempo y lugar. Los escritos aquí comprendidos son: "breves apuntes sobre las pasiones humanas (que simula ser una carta dirigida a un adversario); "El socialismo anarquista", "La coacción moral" y "La ley del número".

"CUADERNOS DE LA GAYA CIENCIA", III: La acción, el narrador, la ideología. Editorial la Gaya Ciencia.

En este tercer volumen, "Cuadernos de la Gaya Ciencia" ofrece varios artículos de Juan Benet, E.M. Cioran, Erwin Panofsky, Antonio Escohotado, Xavier Rubert de Ventós y Fernando Savater, sobre diversos temas relacionados con el epígrafe "la acción, el narrador, la ideología". Nos ha llamado la atención un breve artículo de Cioran que puntualiza posiciones fundamentales sobre el escepticismo, la suspensión del juicio y la ataraxia. Junto a éste ofrecen gran interés los trabajos de Escohotado, Panofsky y restantes autores, todos de gran talla intelectual y reconocido prestigio.



VIVIENDAS PROMOVIDAS POR LA CAJA EN SAN FERNANDO DE MASPALOMAS

El pasado mes de septiembre tuvo lugar el sorteo de adjudicación de 152 viviendas en "San Fernando de Maspalomas", construidas por La Caja Insular de Ahorros de Gran Canaria. Las viviendas, que se han sorteado entre aquellos clientes que las solicitaron, completan la primera fase del plan trazado por la Caja para la construcción de viviendas sociales con el fin de paliar la urgente necesidad existente en la Zona Turística

de Maspalomas, toda vez que un gran número de familias dependen del sector servicios.

Las viviendas se encuentran distribuidas en cuatro bloques, dentro de un superficie ajardinada de unos 5.600 m², que cuenta además con parque infantil. La segunda fase del plan prevee la construcción de 460 nuevas viviendas que se entregarán, escalonadamente, a partir del mes de Mayo del próximo año.

